

Ignacio Galán, reconocido en la ONU por su promoción de las energías limpias

- Ha sido galardonado con la Medalla de Honor de la Asociación Mundial de Juristas por su defensa de los principios ambientales, sociales, de gobierno corporativo y resultados financieros

13-04-2023

Ignacio Galán, presidente ejecutivo de Iberdrola y presidente de la filial estadounidense AVANGRID, ha recibido hoy la prestigiosa Medalla de Honor de la Asociación Mundial de Juristas, en un acto celebrado en la sede de Naciones Unidas en Nueva York.

Galán ha sido reconocido por el liderazgo que ha demostrado en la promoción de las energías limpias y los principios ambientales, sociales, de gobierno corporativo y resultados financieros (ESG + F). La organización se dedica a perseguir "un mundo regido por el derecho, no por la fuerza" y trabaja en estrecha colaboración con gobiernos, organizaciones no gubernamentales y asociaciones internacionales para fomentar un diálogo cooperativo sobre la paz mundial.

"Como ingeniero, me siento honrado de recibir este prestigioso premio de una institución jurídica tan distinguida. Durante más de dos décadas, Iberdrola se ha centrado en ofrecer un sistema energético más limpio, seguro y eficiente. Nuestra estrategia se basa en la transparencia, el trabajo en equipo, la responsabilidad y la profesionalidad, con los principios ESG+F como base. El éxito de la transición hacia un modelo energético más limpio requerirá la participación activa de todas las administraciones, instituciones, empresas y sociedad civil. Iberdrola seguirá plenamente comprometida en contribuir a la transición energética, en crear valor para todos y en garantizar las mejores prácticas en materia de gobierno corporativo y Estado de Derecho", ha señalado Galán.

Otros galardonados con la Medalla de Honor fueron Stephen Breyer, Juez Asociado Retirado del Tribunal Supremo de los Estados Unidos, que fue presentado por Bill Clinton, ex presidente de los Estados Unidos. Entre los personajes insignes que cuentan con este reconocimiento figuran el Rey Felipe VI de España; Ruth Bader Ginsburg, ex juez Asociada del Tribunal Supremo de los Estados Unidos o Christine Lagarde, Presidenta del Banco Central Europeo.

La Asociación Mundial de Juristas fue fundada en 1963. Se trata de una organización no gubernamental con estatus consultivo especial en el Consejo Económico y Social de las Naciones Unidas.

La apuesta de Iberdrola por las energías renovables y las redes inteligentes la ha situado a la vanguardia de la transición energética. En las dos últimas décadas, la empresa ha pasado de ser la vigésima compañía eléctrica del mundo a la segunda por

Comprometidos



Cuida del medio ambiente.

Imprime en blanco y negro sólo si es necesario.

capitalización bursátil, al tiempo que ha liderado el sector en ambición climática, centrándose en la creación de un dividendo social para todas las partes interesadas.

La empresa ha invertido más de 140.000 millones de euros durante los más de 20 años de gestión de Galán, cerrando toda su capacidad de 17 centrales de carbón y fuel-oil en todo el mundo y estableciendo una capacidad de energía renovable líder en el sector de 40.000 megavatios (MW).

Los 47.000 millones de euros de inversiones previstas entre 2023 y 2025 respaldarán el ambicioso Plan de Acción por el Clima de la empresa. Iberdrola pretende alcanzar la neutralidad en carbono para los alcances 1 y 2 en 2030 y emisiones netas cero antes de 2040 para todos los alcances.

Nota de prensa

Comprometidos



Cuida del medio ambiente.

Imprime en blanco y negro sólo si es necesario.